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 ご意見 回 答 

１ 

睡眠については、「睡眠を十分にとろ

う」より、「自分にあった睡眠時間をみ

つける」の方がいいのではないかと思い

ます。 

 

佐橋委員 

加藤委員 

 

事務局で検討いたしました結果、アンケー

ト内容が「ふだん十分眠れていますか。」と

なっており、アンケートによる睡眠の評価が

難しくなるため、重点ポイントは変更せず、

本文中で睡眠の質・量について記載しまし

た。 

 

【掲載内容】 

・９ページ 

「・・・睡眠の大切さを理解し、質（深さ）・

量（時間）ともに十分な睡眠をとることか

ら・・・」 

・３２ページ 

「個人にあった効果的かつ質の良い睡眠が

とれるよう、睡眠と休養の大切さについてさ

らに啓発することが必要です。」 

 

資料 １ 


